



Semana de divulgación científica en Química en la Universidad de Salamanca

SALAMANCA. La II Semana de Divulgación Científica en Química e Ingeniería Química arrancó ayer en la Universidad de Salamanca con el objetivo de resaltar el papel de esta disciplina para el bienestar y el avance de la sociedad.

Estas jornadas se alargarán hasta el próximo jueves.

El profesor de la Facultad de Ciencias Químicas Eladio Martín Mateos, en representación de la Asociación de Químicos de Castilla y León, inauguró ayer el seminario con una intervención que giró en torno a “los avances que ha proporcionado la Química a la Humanidad a lo largo de este último siglo”. ■